

Les Orgueilleux

“Car les orgueilleux seront avilis, et les humbles seront anoblis”.

Luc 14 : 11

Nous sommes une Église, et nos membres sont de **nouveaux Moines**.

Que veut dire “anticiper la 3^{ème} espèce de la race humaine”, si nous avons moins d'exigence que les vieux clercs réguliers ?

Il est facile, tant que notre Influence est négligeable, de “jurer” qu'on n'a que mépris pour le pouvoir dans la société actuelle et future !

Qu'est-ce que le **“mépris du pouvoir”** peut vouloir dire dès à présent ?

Si nous sommes profondément convaincus que notre Église est totalement au service du Front, et que, servir le Front est la seule chose qui importe,

En quoi le statut de **Sympathisant Actif**, de celui qui s'impose lui-même des devoirs de membre de l'Église sans bénéficier daucun droit, peut-il être tenu pour humiliant ?

Ce n'est que se ranger dans un “Tiers-Ordre” de notre Église.

Cela empêche nullement de faire profiter l'Église de ses travaux personnels, de son expérience propre, de ses suggestions.

C'est comme un “stage” libre, qui permet à ces Sympathisants Actifs de **trouver leur véritable place**, avec le Front ou avec l'Église... ; ou ailleurs.

En tout cas, seule l'Église décide, au risque de se tromper à l'occasion, qui a place en son sein.

Freddy Malot – mars 2002
